DERMATOSCOPIA: TRES PUNTOS DE SOYER PARA PROFESIONALES INEXPERTOS

Los problemas cutáneos son consultas frecuentes en Atención Primaria y las lesiones tumorales y/o pigmentadas pueden llegar a ser muy preocupantes, creando dudas en los profesionales. A menudo es difícil diferenciar entre lesiones benignas y malignas, existiendo pocos recursos diagnósticos y, en general, dificultades importantes para su reconocimiento. Además, la prevalencia del cáncer de piel va en aumento y el médico de familia es un factor fundamental en la prevención y el cribado del mismo. El dermatoscopio es una técnica in vivo, que nos va a permitir disminuir esta zona de incerteza, fácil, rápida y que ha demostrado ampliamente su uso para este cometido. En esta acción formativa se introducirá al médico de familia en el uso del dermatoscopio como herramienta fundamental en el abordaje de lesiones cutáneas tumorales en Atención Primaria.











